

Detienen A Estratega de Narcoterrorista Tras Investigación de Breitbart News

[Ildfonso Ortiz and Brandon Darby](#)

Breitbart, 1 Jul 2019



Breitbart Texas / Cartel Chronicles

4:23

MONTERREY, Nuevo León – Las autoridades arrestaron al estratega clave del grupo de Los Zetas conocido como Cartel Del Noreste (CDN) días después de que Breitbart News publicara una investigación exclusiva donde lo identificó como el vínculo clave entre el líder del cartel y los sicarios que han estado asesinando a policías estatales y locales en este estado fronterizo.



Las autoridades locales en el municipio de Escobedo han arrestado a Jorge Antonio “El Yorch” Gloria Palacios por cargos relacionados al narcotráfico. Al momento de la detención, Gloria Palacios estaba tratando de mantener un perfil bajo y no llevaba armas o tenía guardaespaldas con él. Después del arresto, los fiscales estatales lo llevaron ante un juez que ordenó que el hombre conocido como El Yorch fuera detenido en la prisión de Topo Chico, una instalación donde se sabe que la CDN es la organización criminal que tiene el control.



La semana pasada, [Breitbart News desenmascaró en una investigación exclusiva a Gloria Palacios, que lo identificó como el estratega principal del CDN al mando de una campaña de exterminio](#) contra los agentes de la policía estatal y local, así como el uso de narco-mantas donde le echan la culpa a un cartel rival. Uno de los trabajos clave de El Yorch es actuar como el único método de comunicación entre el actual líder del CDN, [el terrorista Héctor Raúl “El Tory” Luna Luna, quien actualmente se encuentra escondido en la ciudad fronteriza de Nuevo Laredo](#), y las diversas células de sicarios a su mando. Fuentes policiales consultadas por Breitbart News identifican a El Yorch como el hombre detrás de los recientes asesinatos de varios policías que han sido atacados como una forma de presionar a las autoridades a dejar en paz al CDN. Fuentes policiales revelaron a Breitbart News que después de que se publicara la investigación, el nombre de El Yorch fue colocado en el radar de varias unidades de inteligencia de la policía en México.



La investigación de Breitbart News incluyó una fotografía de 2017 de la cara de El Yorch que mostraba un tatuaje de su apellido “Gloria” en una de sus cejas. Ese tatuaje jugó un papel clave en la identificación del narcotraficante durante su arresto. En 2017, las autoridades también arrestaron a El Yorch en el mismo municipio de Escobedo por cargos de drogas.



Como parte de sus constantes viajes entre Nuevo Laredo y Monterrey, [El Yorch](#) [había estado detrás del uso de varias narco-pancartas impresas en la ciudad fronteriza que sus sicarios colgaron echándole la culpa a otro cartel por un repunte de asesinatos](#). En las últimas semanas, el CDN ha estado cazando a distribuidores de drogas independientes y rivales para obligarlos a unirse a sus filas. Usando las narco-mantas hechas en Nuevo Laredo, el CDN intentó culpar a Cartel Jalisco Nueva Generación de los asesinatos. En esas pancartas, el CDN también intentó afirmar que los líderes de la Agencia Estatal de Investigaciones de Nuevo León (AEI) habían estado protegiendo a sus rivales.



Como informó Breitbart News, El Tory, el jefe del Yorch es el narcoterrorista detrás del ataque con granadas de 2008 contra el Consulado de los Estados Unidos en Monterrey; y la amenaza actual de volar edificios de la policía estatal en Nuevo León. [El Tory también ha estado detrás del desmembramiento de los cuerpos de sus rivales que han sido colocados dentro de hieleras y dejados en lugares públicos como una táctica de intimidación](#)

Ildefonso Ortiz es un galardonado periodista de Breitbart Border / Cartel Chronicles. El es un co-fundador del proyecto Cartel Chronicles junto con Brando Darby y la dirección ejecutiva de Breitbart. Puedes seguirlo en [Twitter](#) y en [Facebook](#). Lo puedes contactar en lortiz@breitbart.com.

Brandon Darby es el director general y editor en jefe de Breitbart Border / Cartel Chronicles. El es un co-fundador del proyecto Cartel Chronicles junto con Ildefonso Ortiz y la dirección ejecutiva de Breitbart. Puedes seguirlo en [Twitter](#) y [Facebook](#). Lo puedes contactar en bdarby@breitbart.com.

Tony Aranda del proyecto Cartel Chronicles contribuyo a este reporte.